



50 años de la primera promoción de la Licenciatura en Economía



María Luisa Recalde a la izquierda recibe el saludo y el diploma de manos del Dr. Aldo Arnaudo en la entrega de diplomas del 29 de diciembre de 1971 en la sala del Honorable Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNC.

Diálogo con la Dra. María Luisa Recalde, una de las primeras dos licenciadas en Economía de Argentina

- ¿Nos contaría sobre los comienzos de la Licenciatura en Economía en nuestra Facultad?
- La Licenciatura en Economía comienza a dictarse en 1966 con el Plan 142, en donde se dividen las carreras en tres: Contador Público, Licenciatura en Administración y Licenciatura en Economía, con un Ciclo Básico Común de dos años y la carrera tenía una duración de seis años en total. Iniciamos el dictado en el edificio actual, que ese año se inauguró con el decanato de Camilo Dagum.





-¿Cuántos estudiantes conformaban el grupo inicial y qué recuerda del cursado?

- El curso tenía ocho alumnos. Cinco terminamos al cabo de los seis años. Las clases eran muy personalizadas, con lecturas previas y en muchos casos era necesario realizar una monografía para aprobar una materia. Con Sara Manghesi, una de las cinco que conformamos el grupo que nos recibimos en 1971, somos las primeras egresadas mujeres de Argentina. Si bien la carrera estaba en la Universidad de Buenos Aires desde años anteriores, no había aún egresadas mujeres.

-¿Qué nos podría comentar de los profesores de aquella época?

- La carrera tuvo en su comienzo un grupo de profesores que recién volvían con el Doctorado realizado en universidades americanas y europeas. Esto le dio un brillo muy particular a la carrera. Destaco a los profesores, la mayoría ya fallecidos: Carlos Givogri, Carlos Sánchez, Aldo Arnaudo, Juan Novara, Humberto Petrei, Luis Eugenio Di Marco, Rinaldo Colomé, Francisco Delich, Walter Dorflinger, Carlos Kesman y Domingo Cavallo. Eran todos profesores titulares.